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Si bien, desde hace tiempo la utilización del cannabis ha sido valorada en el 

occidente por sus respuestas positivas, pues tiene las propiedades analgésicas y 

antinflamatorias, tanto así que llega a inhibir respuestas alérgicas por mastocitos. 

Es por eso que la industria farmacéutica se ha estado concentrando en los últimos 

años a encontrar sustancias que tengan la capacidad de inhibir la liberación de 

mastocitos de los mediadores inmunitarios para controlar los procesos alérgicos. 

Actualmente se han descubierto tipos de sustancias con los mismos derivados de 

cannabis y con futuras aplicaciones terapéuticas.  El palmitoylethanolamida (PEA) 

es el cannabinoide endógeno que ha demostrado una gran eficiencia farmacológica 

disminuyendo las inflamaciones y dolor, la causa de esto es por la reducción en la 

liberación de los mediadores inmunitarios como (histamina) que vienen de las 

células de los mastocitos cutáneos. Estas células intervienen en todos los procesos 

inflamatorios, así como la defensa del organismo frente a infecciones bacterianas y 

la reparación de tejidos por la liberación de sustancias químicas. Los mastocitos 

también desempeñan un papel fundamental en varias enfermedades como alergias 

cutáneas (urticaria, dermatitis) estos trastornos cutáneos representan un problema 

en medicina humana y veterinaria. Durante un experimento los resultados obtenidos 

mostraron como los mastocitos con PEA produjeron una significativa inhibición de 

liberación de histamina, este presente estudio da indiciosos que la reducción de 

síntomas alérgicos e inflamatorios observados se podrían dar a la respuesta de la 

capacidad del PEA al inhibir la liberación de mediadores inmunitarios en los 

mastocitos. Y bueno desde un punto de vista hacia el tema podemos encontrar 

ventajas y desventajas en la comparación del cannabis y los antihistamínicos, pues 

ambos tienen la eficacia de dar tratamiento a enfermedades como alergias que es 

lo principal, siento que es mucho mejor hacer utilización de los antihistamínicos en 

casos alérgicos pues nos ayudaran a eliminarlos. El CBD yo podría utilizarlo en 

casos mucho más graves y cabe resaltar que un antihistamínico llega a disminuir la 

histamina eliminando todos los síntomas y eso es algo que el CBD no podría hacer.  
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